

Liste des MSI révisées  
Février 2024

Date	MSI
2024-02-05	<p>Procédure : ajout d'une note sur l'utilisation des seringues préremplies (voir encadré rose). Procedure: Addition of a note about the prefilled syringe (see pink box).</p> <p>Administation d'un médicament par voie intramusculaire Intramuscular administration of medication</p>
2024-02-07	<p>Ajout d'une note sur la révision à venir de cette MSI. Retrait de l'information sur l'irrigation vésicale et ajout d'un hyperlien vers la MSI Irrigation vésicale. Retrait de l'information sur le bain ou la douche en soins à domicile.</p> <p>Addition of a note on the upcoming revision of this MSI. Removal of the information on bladder irrigation and addition of an hyperlink to the Bladder Irrigation OCP. Removal of informations on bathing or showering in home care.</p> <p>Prévention des infections lors des soins des voies urinaires Prevention of infections during urinary tract care</p>
2024-02-09	<p>Généralités et procédure : Ajout d'informations en provenance de la MSI COVID (MSI maintenant archivée) concernant les milieux de transports des échantillons prélevés pour la recherche de coronaravirus.</p> <p>General principles: Addition of information from the COVID MSI (MSI now archived) concerning the means of transport for samples taken for coronaravirus testing.</p> <p>Prélèvement des sécrétions des voies respiratoires supérieures Specimen collection of upper respiratory tract secretions</p>
2024-02-10	<p>Procédure : Modification d'une consigne concernant le retrait du tube nasogastrique (voir encadré rose).</p> <p>Insertion et retrait d'un tube nasogastrique</p>
2024-02-23	<p>Modification de l'illustration et d'un libellé sur les sites pour la perfusion sous-cutanée (voir encadré rose)</p> <p>Modification of the illustration describing sites for subcutaneous infusion (see pink boxe)</p> <p>Cadre de référence sur l'administration sous-cutanée Reference framework for subcutaneous administation</p>